

FOTO: RAPHAEL SIERRA P.



R. Cárcamo
 y S. Ormeño
 contacto@diarioconcepcion.cl

ACTUALIDAD DEL DEPORTE ESCOLAR

Adicpa analiza primer semestre y proyecta el resto del 2024

Esta temporada, por diferentes factores, el calendario de Adicpa comenzó en mayo, un poco tarde en relación a años anteriores, sobre todo previos a la pandemia. De todas maneras, en la mayoría de los deportes colectivos se logró desarrollar una agenda más o menos estable, hasta que aparecieron las lluvias y el mal tiempo, que alteraron un poco el cierre del primer semestre.

El coordinador general de Adicpa, Edgardo Jara, reconoció que "nosotros intentamos completar y realizar siete fechas (deportes colectivos), lo que correspondía a lo planeado, pero llegamos solo a 4 o 5 fechas. En cuanto a las disciplinas individuales como tenis de mesa y ajedrez, tuvimos tres eventos, uno en cada categoría".

Más allá de los inconvenientes de programación en las últimas semanas, debido al mal tiempo, hay tranquilidad por lo desarrollado en la primera parte de la temporada. Para lo que viene, la idea es poder llevar a cabo más competencias, y también se hizo una positiva evaluación del sistema por niveles competitivos que se implementó en algunos deportes colectivos.

Sobre las razones, Jara explicó que "fueron varias cosas que se hicieron bajo techo por la alerta roja. Y si no hay niños en los colegios, es imposible. Otro punto que nos afectó en la disponibilidad de instalaciones fue que varios colegios fueron ocupados como

sede para las primarias". Además, recaló que del universo de colegios que colocan su infraestructura a disposición, no todos cuentan con los mismos recursos en cuanto a canchas y pistas, por lo que eso va reduciendo

el abanico de posibilidades. En base a lo anterior, Jara admitió que no se cumplió con lo que se esperaba. Sin embargo, mira con optimismo lo que viene y señala que "tenemos una buena oportunidad para realizar las fechas que faltan y las dificultades son para superarlas, estaremos más atentos para seguir adaptando y facilitando los espacios deportivos a nuestra comunidad".

el abanico de posibilidades.

En base a lo anterior, Jara admitió que no se cumplió con lo que se esperaba. Sin embargo, mira con optimismo lo que viene y señala que "tenemos una buena oportunidad para realizar las fechas que faltan y las dificultades son para superarlas, estaremos más atentos para seguir adaptando y facilitando los espacios deportivos a nuestra comunidad".

Por su parte, Esther Stevens, jefa del departamento de Educación Física y Deportes del Colegio Almondale Lomas, señaló que "a diferencia del año pasado, los encuen-